

UCN inauguró el “Salón de Mayo”

Más de 60 obras, entre pinturas, grabados, fotografías y esculturas, presenta la 50^a versión del tradicional “Salón de Mayo” que inauguró la Universidad Católica del Norte (UCN) en su Salón de Exposiciones Chela Lira en Antofagasta (Avda Angamos 0610).

La muestra plástica, que reúne trabajos de 35 artistas, 20 estudiantes y 7 academias de Antofagasta, Tocopilla y Mejillones, permanecerá abierta al público hasta el 27 de junio, de lunes a viernes, en horario de 9:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 16:00 horas.



VERSIÓN NÚMERO 50 DE LA MUESTRA PLÁSTICA.

La exhibición cuenta con entrada liberada y es organizada por la Dirección General de Vinculación con el Medio de la UCN, en colaboración con la Facultad de Educación y otras unidades

de la Institución, más el apoyo de Antofagasta Minerals (AMSA). La actividad forma parte del programa de celebración del 69^o aniversario de la casa de estudios superiores. ☺